
Jardin Bohème - Martinique - Fort de France

A partir de 126.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez ce charmant studio de standing niché au cœur de Fort-de-France, en Martinique. À seulement 15 minutes de
l'aéroport, cet hébergement jouit d'une situation privilégiée, offrant un accès facile à toutes les attractions de la ville. Il se
trouve dans un petit immeuble avec 2 autres studios ( un studio par étage). Celui-ci se trouve au 1er étage (pas
d'ascenceur). 


À quelques pas, la plage de La Française et le Malecon vous attendent pour des instants de détente. Bien que le
stationnement ne soit pas attitré, des possibilités de parking sont disponibles à proximité (comptez environ 3 à 5 minutes à
pied pour rejoindre le premier parking). Notez que le studio dispose véritablement d'une position très centrale. Aussi si vous
n'avez pas de voiture vous pourrez toutefois aller au restaurant, boire un verre, prendre la navette maritime pour rejoindre
les 3 ilets etc ...Pour une escapade urbaine il ets très bien situé !


Idéal pour les couples ou les voyageurs professionnels, ce studio moderne offre un espace lumineux et élégant, avec une
kitchenette équipée pour des matinées douces. Profitez également du balcon pour une vue pittoresque sur la ville. Les
environs regorgent de commodités, de la boulangerie au marché local, tout est à portée de main en quelques minutes de
marche. Pour découvrir la culture locale, explorez l'ATRIUM de Fort-de-France ou promenez-vous dans le parc Aimé
Césaire. Les plages de La Française et de Madiana vous attendent à quelques pas pour des journées ensoleillées. Avec
une variété de restaurants dans le centre-ville, vos papilles seront ravies. Offrez-vous des vacances inoubliables en
Martinique avec cet hébergement exceptionnel.

Discover this charming luxury studio nestled in the heart of Fort-de-France, Martinique. Just 15 minutes from the airport, this
accommodation enjoys a privileged location, offering easy access to all the city's attractions. It is located in a small building
with 2 other studios (one studio per floor). This one is on the 1st floor (no lift). 


La Française beach and the Malecon are just a short stroll away. Although parking is not allocated, there are parking
facilities nearby (allow 3-5 minutes on foot to reach the first parking lot). Note that the studio really is very centrally located.



So if you don't have a car, you can still go to the restaurant, have a drink, take the shuttle to the 3 ilets, etc. For an urban
getaway, it's a great location!


Ideal for couples or professional travelers, this modern studio offers a bright and stylish space, with a fully-equipped
kitchenette for cosy mornings. Also enjoy the balcony for picturesque city views. The surrounding area is full of amenities,
from a bakery to a local market, everything is within easy reach in just a few minutes' walk. To discover the local culture,
explore Fort-de-France's ATRIUM or take a stroll through Aimé Césaire Park. The beaches of La Française and Madiana are
just steps away for sunny days. With a variety of restaurants in the town center, your taste buds will be delighted. Treat
yourself to an unforgettable vacation in Martinique with this exceptional accommodation.



Caractéristiques / Features

 29 m2 /  2 voyageur(s) /  0 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Climatisation  Congélateur  Détecteur de fumée

 Espace de travail dédié  Fer à repasser  Grille pain  Kitchenette

 Linge de maison  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur

 Sèche cheveux  Serviettes  Stationnement payant à l’extérieur de la propriété TV  Verres à vin  Wifi  Machine à laver  Sèche linge



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


